
                                                                                 

VERBALE N. 23
SEDUTA DEL  21/04/2021  

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituzionali)

L’anno  2021 (duemilaventuno) il giorno  21 (ventuno) del mese di  aprile, la Commissione Terza è

convocata congiuntamente con la Sesta Commissione attraverso la modalità telematica a norma di

quanto previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 12.00 con il seguente ordine dei lavori:

• Comunicazioni del Presidente;

• Approvazione verbali delle sedute precedenti;

• Esame ed  espressione  di  parere  sulla  proposta  di  delibera  n.22/2021  Parcheggio

scambiatore Linea 1 Tramviaria – Ponte a Greve – Approvazione progetto definitivo

C.0.160125 Adozione variante al Regolamento Urbanistico (art. 34 LR 65/2014);

• Esame ed espressione di parere sulla proposta di delibera n.23/2021 Approvazione

rendiconto esercizio finanziario 2020;

Varie ed eventuali.

Per la Direzione del Consiglio sono stati  invitati  sulla piattaforma Teams il Direttore Dott. Pietro

Rubellini, la P.O. Direzione del Consiglio e Commissioni Consiliari, Sabrina Sezzani, Vieri Gaddi per

la diretta in streaming. 

Alle ore 12.00 sono presenti telematicamente i Consiglieri: Pampaloni, De Blasi, Calistri, Innocenti,

Razzanelli, Santarelli.

Alle ore 12.01 sono presenti telematicamente i Consiglieri: Bianchi, Giuliani, Perini, Tani

Il  Segretario  della  Commissione  procede  all’appello  nominale  dei  Consiglieri  presenti

telematicamente, il Presidente Pampaloni apre la seduta congiunta con la Sesta Commissione  alle ore

12.04.

CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA

Presidente Pampaloni Renzo

Vice Presidente De Blasi Robero

Componente Bianchi Donata

Componente Calistri Leonardo

Componente Giuliani Maria Federica

Componente Innocenti Alessandra

Componenti Perini Letizia

Componente Razzanelli Mario

Componente Santarelli Luca

Componente Tani Luca
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Per  la Commissione Consiliare 3ª è presente telematicamente il SegretarioValter Cozzi.

Per  la  segreteria  della  Commissione  Consiliare  6ª è  presente  telematicamente  Cristina

Ceccarini.

e’ altresì presente telematicamente  il Direttore, Ing. Vincenzo Tartaglia.

Vengono messi in visione i seguenti verbali:

verbale  del  7.04.2021  –  verbale  del  9.04.2021  –  verbale  del  14.04.2021  –  verbale  del

15.04.2021.

Il Presidente Pampaloni e il Presidente Calistri prima di mettere in votazione la proposta di

delibera 22.2021 chiedono ai Commissari se ci sono ulteriori osservazioni o dichiarazioni di

voto.

Il Consigliere Draghi chiede la parola per la dichiarazione di voto favorevole.

Il Consigliere Pastorelli chiede la parola per la dichiarazione di voto favorevole.

Il  presidente  Pampaloni  mette  in  votazione  proposta  di  delibera  n.22/2021  Parcheggio

scambiatore  Linea  1  Tramviaria  –  Ponte  a  Greve  –  Approvazione  progetto  definitivo

C.0.160125 Adozione variante al Regolamento Urbanistico (art. 34 LR 65/2014) che riporta il

seguente esito: PARERE FAVOREVOLE

8  voti  favorevoli  (Pampaloni,  Bianchi,  Calistri,  Giuliani,  Innocenti,  Perini,  Razzanelli,

Santarelli)

2 astenuti (De Blasi, Tani)

Prende la parola il Direttore Tartaglia con ausilio di alcune slide, per poi passare ad illustrare

l’evoluzione del bilancio 2020, un anno del tutto anomalo, a causa dell’emergenza sanitaria

tutt’ora presente,  che ha richiesto delle variazioni e degli assestamenti  molto rilevanti nel

corso dell’anno.

Alle ore 12.15 è presente telematicamente il Consigliere Masi.

Tartaglia  introduce  le  previsioni  di  entrata  corrente  2020/2022  per  quanto  riguarda  la

mobilità, che ha visto pochissime variazioni rispetto a quelle previste; quelle più significative

sono quelle relative all’entrata della sosta, e quelle relative al rilascio contrassegni ZTL e ZTL

bus turistici, dove era stato previsto un entrata di un milione di euro  da parte di SAS, che si è

ridotta a 100.000 €; nonostante tutto, l’elemento positivo e la copertura di tutte le spese di

gestione grazie all’utilizzo della cassa integrazione in deroga del suo personale, da parte di

SAS.

L’altro servizio è quello relativo alla tramvia, dove l’elemento rilevante è quello dei ricavi da

vendita di biglietti, che sono passati da una previsione di 22 milioni di euro a 8 milioni e

800.000 euro; la drastica riduzioni di passeggeri nei mesi di marzo, aprile e maggio del 2020

è di circa l’80%, che poi è stata recuperata nei mesi giugno, luglio e agosto fino al 70% dei
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passeggeri, per poi ricalare di nuovo negli altri mesi del 2020 a causa della seconda ondata di

pandemia.

Il Direttore Tartaglia illustra la riduzione delle spese che hanno  permesso per la parte di

nostra competenza a mantenere l’equilibrio di  bilancio; le  spese ridotte si  riferiscono alla

riduzione da 700.000€ a 450.000€  relative a manifestazioni; la riduzione da 17 milioni e

790.000 € a 14 milioni e 380.000 € relative al TPL su gomma;  la riduzione delle spese sul

Global  Service  che  sono  passate  da  6  milioni  e  500.000  €  a  5  milioni  e  100.000  €;  la

riduzione su SILFI da 14 milioni di € a 9 milioni e 600.000 €. 

Tartaglia continua nell’illustrazione nel dettaglio della riduzione delle spese correnti che si è

rese necessarie a causa delle minori entrate.

Viene introdotto la parte che riguarda gli investimenti, dove non è stato necessario operare

forti  variazioni,  in  quanto  una  parte  predominante  delle  entrate  è  determinata  da  fondi

Europei, e da voci che non hanno subito riduzioni.

Continua per poi terminare il suo intervento il Direttore Tartaglia  illustrando nel dettaglio la

parte degli investimenti di propria competenza.

Intervengono i Consiglieri Palagi, Innocenti, Pampaloni per loro osservazioni e domande.

La  Sesta  Commissione  sospende  la  seduta  con  l’appello  dei  consiglieri  nominale  dei

consiglieri presenti telematicamente.

La Terza Commissione continua i propri lavori con la votazione  della proposta di delibera

n.23/2021 Approvazione rendiconto esercizio finanziario 2020 che riporta il seguente esito:

PARERE FAVOREVOLE

7 voti favorevoli (Pampaloni, Bianchi, Calistri, Giuliani, Innocenti, Perini, Santarelli)

2 voti contrari (De Blasi, Tani)

Vengono approvati i verbali inseriti precedentemente nella chat.

La votazione con i presenti sostituisce l’appello finale.

Il Presidente Pampaloni chiude la seduta  alle ore 13.17.
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Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del  26.05.2021

                  Il Segretario             Il Presidente

      Valter Cozzi                                                                   Renzo Pampaloni
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